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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和６年度第２回一本松地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度事業実施状況について 

(２) 令和７年度事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 29日(金) 18時 30から 19時 10分まで 

４ 開催場所 一本松山村開発センター 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
片山 新也、田村 早苗、吉田 浩三、岩村 真典、森岡 知昭、

埜々下 義久、山﨑 未来、山本 いつ子、松本 正子 

７ 担当所属 

所属名 一本松公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 入江 昌晃 

主事 嘉新 満雄、溝垣 有里 

８ その他の

出席職員 

所属名 正木公民館 

出席職員 

(職・氏名) 
正木公民館主 田中 俊二 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

入江館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片山会長 

 

 

 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

 

片山会長 

 

委員全員 

 

片山会長 

 

 

委員全員 

 

片山会長 

 

 

 

 

 御案内の時間となりました。本日はお忙しい中、御出席いた

だき、誠にありがとうございます。 

 本日の出席委員は９名で、愛南町執行機関の附属機関設置条

例施行規則第４条第２項により委員の２分の１以上の出席があ

りますので、会議が成立することを御報告します。 

 それでは、ただ今から令和６年度第２回一本松地域公民館運

営審議会を開催します。 

 本日は、今年度事業の実施状況、来年度事業計画(案)につい

て、特に令和７年度予算編成を前に次年度事業の内容等につい

て、委員各位のきたんない活発な御意見、御審議をいただきま

すようお願いします。 

 ここからは、本委員長の片山会長に進行をお願いしたいと思

います。片山会長、よろしくお願いします。 

 

 それでは、議事に移ります。 

(１)「令和６年度 事業実施状況」について、事務局の説明

をお願いします。 

 

(令和６年度の事業実施状況、進捗状況について説明) 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館の進捗状況について説

明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はありませんか。 

 

 (なし) 

 

 それでは、「令和６年度事業実施状況」につきましては、御承

認いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

 「令和６年度事業実施状況」につきましては、承認いただき

ました。 

 続きまして、(２)「令和７年度事業計画(案)」について、事

務局の説明をお願いします。 
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発言者 発言内容 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

 

片山会長 

 

委員全員 

 

片山会長 

 

 

委員全員 

 

片山会長 

 

埜々下委員 

 

 

 

 

 

 

入江館長 

 

 

埜々下委員 

 

 

入江館長 

 

 

埜々下委員 

 

 

 

入江館長 

(令和７年度事業についての目標、方針等について説明) 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館の目標、方針等につい

て説明) 

 

 説明が終わりました。何か御意見等はありませんか。 

 

 (なし) 

 

それでは、「令和７年度事業計画(案)」につきましては、御承

認いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

それでは、続きまして(３)「その他」で何かありませんか。 

 

カーブミラーの件で、町が設置した物は町が、県が設置した 

物は県でというのは分かりますが、個人が設置した物で、特に

通学路上にあるような物については、個人が責任を持って管理

するように注意喚起することはできないのでしょうか。支所で

カーブミラーの点検、確認をしたと思いますが、個人で設置し

た物についての確認はしていないですよね。 

   

ほかの町で事故があり、総務課からの依頼で確認をしました

が、個人が設置している物についてはしていません。 

  

 例えば、カーブミラーだけを申請して常会が設置した物は、

町が設置したことになりますか。 

  

おそらく、防犯灯などはあると思いますが、常会で設置した

カーブミラーはないと思います。 

 

 以前は常会で設置したものがあったが、今はないのであれば

問題ないと思います。勝手に付けた物がグラグラしているよう

なことがあったらいけないので。 

 

 個別に分かった物があれば、知らせていただいたら総務課へ
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発言者 発言内容 

 

 

田中館主 

 

 

 

入江館長 

 

 

片山会長 

 

埜々下委員 

 

 

 

 

入江館長 

 

片山会長 

 

溝垣主事 

 

片山会長 

 

 

 

入江館長 

 

 

 

吉田副会長 

 

入江館長 

も情報共有したいと思います。 

 

 役場が確認したのはいつ頃ですか。正木に不具合のあるカー

ブミラーがあり、地区要望で意見を挙げていたが、直っていな

かったので。 

 

 確認したのは夏です。総務課から回答はありましたか。その

件も総務課に確認してみます。 

 

 その他、意見はありませんか。 

 

 旧一本松町時代に、太鼓を揃えて地域の活性化として活用し

ていたと思います。それがどこかの小学校でも有効活用されて

いるなら良いのですが、もし使っていないのであれば、使って

みたいと思うところに貸出しができるのでしょうか。 

 

生涯学習課へ確認してみます。 

 

よろしくお願いします。その他、御意見ないでしょうか。 

 

 (次回、「公民館事業点検評価」についての説明) 

 

それでは、その他全体を通して御意見はないでしょうか。 

ないようですので、これで議事を終了します。皆様、議事進行

に御協力いただきありがとうございました。 

  

片山会長、ありがとうございました。本日皆様からいただき

ました御意見を踏まえ、次年度事業の計画を精査します。 

それでは、閉会の挨拶を吉田副会長、お願いします。 

 

(挨拶) 

 

以上をもちまして、令和６年度第２回一本松地域公民館運営

審議会を終了します。 

 


